



## ¿Santiago Creel es la verdadera opción presidencial del PAN para 2024?

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, presume que dentro de su partido es el perfil mejor posicionado para ir por la Presidencia de la República en las elecciones de 2024, donde su posición dentro de la Cámara Baja le ha permitido tener una plataforma más visible y ser confrontativo con el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, pero en verdad es la mejor opción de la oposición para buscar el cargo. Esto dicen las encuestas.



En la última actualización del Power Ranking de Polls MX, Creel apareció en la posición número 4, solo por debajo de las 3 principales corcholatas de Morena, desde el 11 de abril dentro de este ejercicio estadístico fue avanzado una posición por semana. Es importante recordar que el Power Ranking no es una encuesta, sino un modelo que jerarquiza la fuerza política de los aspirantes a la Presidencia tomando en cuenta careos públicos e hipotéticos entre rivales de diferentes partidos, su relevancia mediática y conversacional de las casas encuestadoras.

La alianza Va por México, integrada por el PAN, PRI y PRD, irán junta para la contienda del 2024, pero hay al menos 15 perfiles que buscan al igual que Creel el cargo, en la encuesta realizada por El Financiero para el mes de marzo, algunos de estos perfiles fueron medidos.

Y son dos mujeres las que encabezan la encuesta, Lilly Téllez (PAN) y Claudia Ruiz Massieu (PRI), son las favoritas para la candidatura presidencial de la alianza oposición con 18% y 13%, respectivamente, en las preferencias electorales; seguidas de Miguel Ángel Mancera (PRD) y Santiago Creel, ambos con 6%, mientras que Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes obtienen 4% cada uno.

Massive Caller midió a los principales aspirantes de la oposición que podrían buscar la Presidencia, con corte al 30 de marzo, donde Santiago Creel ocupa la octava posición con el 7.1%, por debajo de perfiles como Ricardo Anaya (PAN), Luis Donald Colosio Riojas (MC), Enrique de la Madrid (PRI); Mauricio Kuri (PAN), entre otros.

En la encuesta de Rubrum para Publimetro, levantadas el 20 y 21 de abril, coloca a Creel en la octava posición con 6.3%, por debajo de sus compañeros de partido Lilly Téllez y Ricardo Anaya, así como de perfiles como Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum, Luis Donald Colosio Riojas, Gerardo Fernández Noroña y Adán Augusto López.